

自律・協働・参画



笹塚中だより



渋谷区立 笹塚中学校（令和7年3月13日発行）

校長 濱島 美佐子

いよいよ今年度も3月を迎え、卒業、進級を目前にそれぞれの時間を充実させています。

3年生は、旅立ちの日を迎えるにあたり、各自の進路を決め、進む準備をしています。

3年生は3月7日に校外学習でよみうりランドに行ってきました。最後の中学校生活の思い出を晴天のもと、作ることができました。行きのバスからは雪をたくさん積もらせた富士山が見事に見え、とても空気の澄んだ朝、幸先のよいスタートでした。よみうりランドですれ違う生徒は、みな楽しそうで、教員が待機する本部にもよく現れ、経過報告をニコニコしながらしていて、教員との関係性の良さを感じさせてくれました。

2月の終わりから各学年が笹中恒例のボウリング教室を笹塚ボウルのご協力のもと行いました。地元にボウリング場があることを活かし、こうした取り組みができるることはスポーツ愛好、地域愛の醸成のためにもとても素晴らしいことだと感じます。私自身も何十年ぶりにボウリングにチャレンジしました。こういう機会があるので、生徒達もボウリングを体験することができ、生涯スポーツとしての役割を果たしているなど改めて感じました。生徒達と一緒に体験したボウリングは大変楽しかったです。

そして、15日(土)にはいよいよ十五祭が行われます。

今、玄関にはおやじの会の皆様がご準備くださった「笹中神輿」が置かれています。私も10日(月)の朝、出勤してこの本格的な神輿を初めて見て、心から驚きました。もっと子供用の簡易的な神輿を想像していたのです。がっちりとした作り、大きさ、そして、屋根の上には鳳凰も安置され、見事な神輿です。これはクラスのみんなで協力して担がないと相当重くて担げないでしょう。

十五祭に向けて、おやじの会、PTAの皆様が神輿の練り歩きの道路の見守り、交通整理、雑煮作りに精を出して準備してくださっています。本当に笹塚中学校は地域の皆様の愛を注がれている幸せな学校です。今までの稻作を通して感じてきましたが、この神輿を見て、本当に強い愛情と伝統を感じました。こんなに愛されている笹中生。心から感謝し、大きく成長してこの笹塚をふるさととして愛し、恩返ししていってほしいと思います。

1年間に渡り、保護者の皆様、地域の皆様に大変お世話になり、本当にありがとうございました。様々に学校の教育活動にご理解ご協力を
お願いいいたします。



3月・4月の主な行事

3月			4月		
日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	土		1	火	
2	日		2	水	
3	月	朝礼 安全指導	3	木	
4	火	薬物乱用防止教室(3) EFインター・ナショナルスクール訪問(1)	4	金	
5	水	専門委員会	5	土	春季休業日終
6	木	薬物乱用防止教室(3)	6	日	
7	金	普通救命講習(1) 避難訓練 ボウリング教室(3)	7	月	前期始業式
8	土		8	火	入学式
9	日		9	水	給食始 新入生歓迎会
10	月	生徒朝礼	10	木	
11	火		11	金	
12	水	校外学習(3組) TLD	12	土	
13	木	卒業式予行	13	日	
14	金		14	月	正規時間割始
15	土	十五祭	15	火	
16	日		16	水	
17	月		17	木	全国学力学習状況調査(3)
18	火	前日準備	18	金	
19	水	卒業式	19	土	土曜日授業 もみ蒔き 保護者会
20	木	春分の日	20	日	
21	金	保護者会(1,2) 探究発表会(1)	21	月	認証式
22	土		22	火	眼科検診
23	日		23	水	尿検査
24	月	給食終 一斉清掃	24	木	内科検診
25	火	修了式 離任式	25	金	専門委員会
26	水	春季休業日始	26	土	
27	木		27	日	
28	金		28	月	生徒総会リハーサル
29	土		29	火	昭和の日
30	日		30	水	TLD
31	月				

今年度も 1年間ありがとうございました。